



Kita der Pfennigparade e.V. München

In der Kita der Pfennigparade werden Kinder ab 3 Jahren mit und ohne Körperbehinderungen konduktiv gefördert. Auf einer Gesamtfläche von über 1000 m² steht ein inklusives Förder- und Betreuungskonzept auf der Grundlage des Bayerischen Bildungs- und Erziehungsplans zur Verfügung.

In allen Bereichen ist ein helles und freundliches Gesamtkonzept gewählt, als Bodenbelag wählte man einen gelben Linoleumboden in der Farbe 3847 golden saffron. Dieser ist in Gruppenräumen, Fluren sowie im Eingangsbereich zu finden.

Objekt	Kita der Pfennigparade e.V., München
Fotograf	Eberhard Franke Fotografie, München
Architekt	Bauer Kurz Stockburger & Partner, München
Ort	München, Deutschland
Fertigstellung	2015

Verwendete Beläge



Marmoleum
Fresco
golden saffron



